

*courrier Indépendant
16/07/09*

Assembiés gallèses • Ouverture du festival Coup d'envoi de la 30^e édition

La trentième édition des assembiés gallèses est lancée avec cent-cinq stagiaires, bien répartis dans les différents stages. La participation grandissante montre bien que la culture gallèse est bien ancrée.

Nicolas Hervé, co-président, a souhaité la bienvenue, autour d'une godinette : « Depuis trente ans, beaucoup de personnes ont posé valises et instruments de toutes sortes autour de la culture gallèse. Certaines ont créé et fait naître le projet, d'autres l'ont fait vivre et prospérer. La trentième édition est l'occasion de se souvenir des gens absents, mais qui ont laissé une empreinte importante. C'est, aussi, l'opportunité d'avoir un regard envers les animateurs de stages, les bénévoles qui aident à l'organisation, sans oublier l'appui financier de partenaires. »

Carole Angoujard, co-prési-



Carole Angoujard, co-présidente, a présenté le programme.

dente, a présenté, avec Nicolas et Jérôme Lucas, le programme riche et varié des festivités. Jérôme a souligné la diffusion du film documentaire « lettres à un Gallésan », en souvenir à Gilles Morin, à l'initiative des assembiés gallèses, et du livre « les amis du parler gallo ».

Pour Jean-Yves Botherel, maire de La Chèze et conseiller général, : « trente ans,

c'est un beau challenge, qui maintient une animation culturelle, et crée une animation, par les spectacles, les concerts. Je salue les stagiaires, dont beaucoup de jeunes, qui maintiennent, ainsi, une identité culturelle locale. » Quant à la sénatrice Jacqueline Chevê, elle a rappelé, avec délicatesse et beaucoup d'émotion, la mémoire des pères fondateurs.

Merci au Cac Sud

« Peu d'événements s'installent ainsi dans la durée. C'est tout un pays en fête, avec le logement chez l'habitant, le camping. C'est la promotion et valorisation du patrimoine culturel, de la culture gallèse, les jeunes étant ambassadeurs de cette richesse. Merci au CAC Sud, qui donne de son temps, et montre, ainsi, son utilité. »

Gérard Connan, maire de Plumieux, a souligné le nombre croissant de stagiaires et rappelé la participation de sa municipalité qui, en plus d'offrir « gracieusement la location de la salle des fêtes, en ne demandant que le règlement des charges, met, également, à disposition le car, pour faire la navette sur les différents sites. »

Pratique

Le programme est en page Loisirs.